

黒中生の心に響いたものは…令和7年度黒崎中文化祭開催！

10月30・31日、令和7年度黒崎中学校文化祭が行われました。今年は2日間開催として、新たな企画を加え実施しましたが、多くの保護者の方々に来ていただき、盛況のうちに無事終了できました。まず初日の午前中、各学年で展示見学を行いましたが、どの作品も力作ぞろいで、目を奪われました。そしていよいよ開会式、生徒会執行部が工夫を凝らした動画でステージ発表の幕が上がりました。今年の文化祭スローガンは【響け！黒中】。この目標に向けて大切なのは、「展示やステージ発表を通して、皆の心に何が響くのか」ということと校長挨拶で伝えました。エコ・ガーデニング部の発表や英語スピーチの披露等を、皆熱心に聞き入った後、新企画の「黒中生 ON STAGE」では、黒中生が様々なステージ発表を行い、会場は大いに盛り上がり、初日は終了。そして2日目。午前中は1,2年生の学年合唱。1年生はこれからの『期待』を感じさせ、2年生は『躍動』感あふれる素晴らしい合唱を披露しました。

SDGs 委員会と松本先生の講話は、『知ること』の大切さを感じさせられ、職員合唱での大盛り上がりの後、昼食をはさみ、いよいよ3年生のステージ発表になりました。

まずは群読のメッセージから始まるミュージカル【ライオンキング】。『総力を結集』させ、全力の歌声と演技は本格的で、時間を感じさせないほど見入ってしまいました。本当に素晴らしかったです。そして最後の学年合唱。合唱曲【あなたへ】【遥か】の2曲を披露しましたが、その圧巻の歌声は、会場全体を魅了し、感動で包み込みました。胸を張って歌う姿に、黒中3年生としての『誇り』が感じられ、胸が熱くなりました。

この2日間で、皆さんの中の心の中に何が響いたでしょうか？きっと黒中生としての自覚や誇りが響き渡ったのではないかと感じています。この思い出を大切にして今後の糧にし、この成果を黒崎中の文化として、引き継いでいきましょう。運営の中心となった生徒会執行部をはじめ、頑張ったすべての黒中生の皆さん、お疲れさまでした。

両日とも、多くの保護者の皆様にご観覧を頂き、また、PTA 役員の皆様には運営へのご助力頂き、心より感謝申し上げます。

第80代 生徒会役員決定！

10月3日、生徒会役員の改選、投票が行われ、第80代生徒会役員が決定しています。先輩からのバトンを引き継ぎ、黒崎中のリーダーとして、これから全体を引っ張っていってください。よろしくお願いします。

<第80代生徒会役員>

会長



副会長



副会長



書記



書記



※画像は削除しています

☆中体連大会結果

サッカーボー R7八幡西区中学校新人サッカー大会

2回戦 黒崎中 1-0 永犬丸中

準決勝 黒崎中 4-0 香月・千代中

決勝 黒崎中 1-1 浅川中

(延長 0-0 PK 3-2) ☆優勝：黒崎中

☆教育実習終了！

先生からのメッセージ

「黒中生の皆さん、3週間という短い間でしたが、お世話をなりました。廊下で会った時の気持ちの良い挨拶が大好きでした。勉強することもちろん大切ですが、友達と遊ぶことや部活動を全力で頑張ることこそ、中学生の仕事だと思います。残りの学校生活を全力で楽しんでください。」

※画像は削除しています